



We're all #InThisTogether It's time to #SupportLocal to help our Canadian wine industry thrive again

You've heard it many times over the past two months: we're all in this together. This is especially true for our Canadian wine industry.

From coast-to-coast, our industry is so much more than a crisp glass of Sauvignon Blanc. At its heart, our industry is family farms, local restaurants, small retail shops and a major source of tourism throughout the country. In fact, according to Wine Growers Canada (@WineGrowersCA), the Canadian wine industry has a total economic impact of \$9 billion and winery tourism brings in \$1.5 billion annually to Canada's economy.

Grape growers and wineries cannot simply close operations when crisis strikes, as viticulture still needs to be tended to so we can ensure there is wine now and in the future. The reality is the impact of COVID-19 to our beloved industry will be challenging, particularly for small, local wineries. But we can change that, together.

This spring, we encourage you to **#supportlocal** by enjoying VQA wines at home!

In Ontario, many wineries are offering free shipping, contactless curbside pick-up from the winery and of course, local wines can be purchased through the LCBO as well. [Check out the full list here of all Ontario wineries offering free shipping!](#) Follow @WineCountryOnt in May for their **#30DaysofVQA** offers and recommendations – plus some fantastic virtual pairing events featuring the country's top sommeliers and wine enthusiasts!

Our friends in B.C. need support now more than ever as well, with more than 12,000 industry jobs from farm to table impacted by current circumstances. With many B.C. wineries offering free shipping, discounts and charitable donations with purchase, it's the perfect time to try out a new winery and explore the region's bounty. [Check out this list for all local B.C. wineries and their current offers.](#) Follow @winebcdotcom (Wines of British Columbia) to learn more from the locals on what makes these wines so special.

In these difficult times, we want to be clear: we're all **#InThisTogether**. We're here for our greater industry. We encourage all Canadians to **#supportlocal** wineries safely this spring, however you can. Every bottle enjoyed at home helps everyone involved, from the vineyard team to the tasting room!

#InThisTogether, nous surmonterons la crise #SupportLocal aidera notre industrie vinicole canadienne à prospérer de nouveau

Vous l'avez entendu à maintes reprises au cours des deux derniers mois : tous ensemble, nous surmonterons la crise.

Cette situation s'applique particulièrement à notre industrie vinicole canadienne.

D'un océan à l'autre, notre industrie est bien plus qu'un verre de sauvignon blanc bien frais. Notre industrie regroupe des fermes familiales, des restaurants locaux et des petits magasins, et elle constitue une source importante de tourisme dans tout le pays. En fait, selon Vignerons Canada (@WineGrowersCA), l'industrie vinicole canadienne a des retombées économiques totales de 9 milliards de dollars et le tourisme vinicole rapporte 1,5 milliard de dollars par an à l'économie canadienne.

Les viticulteurs et les vineries ne peuvent simplement pas arrêter toutes leurs activités en cas de crise, car la viticulture doit être surveillée pour garantir la production de vin à l'heure actuelle et à l'avenir. Le fait est que les répercussions de la pandémie de COVID-19 sur notre chère industrie seront importantes. Les petites vineries locales seront particulièrement touchées, mais ensemble, nous pouvons changer la situation.

Ce printemps, nous vous encourageons à **#SupportLocal** en dégustant les vins VQA à la maison!

En Ontario, de nombreuses vineries offrent la livraison gratuite et le ramassage sans contact sur place. Bien sûr, les vins locaux peuvent également être achetés par l'intermédiaire de la Régie des alcools de l'Ontario (LCBO). [Consultez ici la liste complète de toutes les vineries de l'Ontario qui offrent la livraison gratuite!](#) Suivez @WineCountryOnt (Wine Country Ontario) en mai pour découvrir ses offres et recommandations à l'occasion des #30DaysOfVQA, ainsi que de fantastiques événements virtuels sur les accords mettant en vedette les meilleurs sommeliers et amateurs de vin du pays!

Maintenant plus que jamais, nos amis de la Colombie-Britannique ont également besoin de soutien : plus de 12 000 emplois dans l'industrie, de la ferme à la table, ont été touchés par les circonstances actuelles. De nombreuses vineries de la Colombie-Britannique offrent la livraison gratuite, des rabais et des dons de bienfaisance à l'achat de produits. C'est donc le moment idéal pour essayer les produits d'une nouvelle vinerie et explorer les richesses de la région. [Consultez cette liste pour connaître toutes les vineries locales de la Colombie-Britannique et leurs offres actuelles.](#) Suivez @winebcdotcom (Wines of British Columbia) pour en savoir plus sur ce qui rend ces vins si spéciaux.

En ces temps difficiles, nous souhaitons vous rappeler que **#InThisTogether**, nous surmonterons la crise. Nous sommes là pour notre grande industrie. Ce printemps, nous encourageons tous les Canadiens à **#SupportLocal** en toute sécurité et dans la mesure du possible. Chaque bouteille dégustée à la maison aide toutes les personnes impliquées, de l'équipe du vignoble à celle de la salle de dégustation!